



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 04:56

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 23 de Agosto de 2004

### NOTICIAS DE TV

+La huelga en los hospitales del país continúa y sólo atienden emergencias. Los huelguistas responsabilizan de la protesta al Presidente Enrique Bolaños y al Ministro de Salud, José Antonio Alvarado. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+Miguel Mora informó que Evertz Cárcamo le comunicó que lanzará su precandidatura a la Vicepresidencia por el FSLN. Asimismo, dijo que Wilfredo Navarro hará lo mismo, pero por el PLC y dicha candidatura será apoyada por Arnoldo Alemán. **(100% Noticias)**

+Pedro Joaquín Chamorro manifestó que apoya a su partido en lo que sea. Con respecto a Alejandro Fiallos, Chamorro dijo que espera que sea puesto en libertad pronto, para que no piensen que es una jugada política. **(Noticias 12, Canal 12)**

+Ivonne Lacayo, esposa de Alejandro Fiallos, se presentó a la Comisión de Derechos Humanos, para denunciar que la desaparición del juez suplente junto con el expediente de su esposo. La doctora Vilma Núñez se comprometió a investigar el caso, porque el juez no tiene porque llevarse un expediente. Asimismo, anunció que visitará a Alejandro Fiallos, para ver en las condiciones que se encuentra.

El señor Alejandro Fiallos expresó que es un juicio político ya que tiene siete días de estar detenido injustamente, además no se explica porque un juez suplente tiene que cargar con su expediente. Fiallos reiteró que bajo ningún punto aceptará su libertad a cambio de la libertad de Alemán, porque él no es canjeable y menos por un político preso por actos de corrupción como es Alemán. **(Noticiero CDNN / TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Presidente del Movimiento Salvación Liberal, Eliseo Núñez, expresó que una Constituyente es la que podría cambiar al Poder Judicial. **(Noticiero CDNN)**

+Domingo Bermúdez, del Sindicato de Unión Nacional de Empleados de Nicaragua, comunicó que el próximo jueves se realizarán plantones, para demandar a la Asamblea Nacional que apruebe la Ley de Carrera Municipal. **(Noticiero CDNN)**

+El Presidente del CONPES, José Luis Velásquez, afirmó que él ha sido uno de los primeros en pedirle al Presidente Bolaños que tome acciones en los últimos casos de quiebras bancarias. Añadió que la crisis ha dejado sin acciones políticas al mandatario. Asimismo, dijo que el origen de la crisis no esta en el golpe de Estado que supuestamente el CONPES propuso al Presidente, sino en el golpe de Estado paulatino que se ha venido dando en los últimos meses por parte del Poder Legislativo en contra del Poder Ejecutivo. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El Contralor Guillermo Arguello Poessy, indicó que si resulta cierta la denuncia en contra de INIFOM, en relación a las contrataciones del Estado, el auditado es notificado de los hallazgos y se le concede un plazo para desvirtuar los hallazgos. Poessy hizo alusión a que Fiallos siendo Director de Comunicación Social de la Presidencia, financió el "famoso" informe Artiles. **(Telediario, Canal 10)**